
La religion est-elle facteur de bonheur ou de malheur ? Le monde des hommes se

porterait-il mieux s'il n'y avait pas de religion ? Le pasteur Jean-François nous apporte ici

des éléments de réponse qui bousculent quelque peu certaines idées reçues !

Jean-François Gotte
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